



BANK SAMPAH BERKAH RW 02 TIMURAN

Pilah Sampah Bernilai Ekonomi

YOGYA (KR) - Keberadaan Bank Sampah (BS) RW 02 Kampung Timuran, Kelurahan Brontokusuman, Mergangsan, Kota Yogya adalah sebagai wujud kepedulian dengan program pemerintah dengan membantu masyarakat memanfaatkan sampah yang bernilai ekonomi setelah dipilah-pisahkan.

"Berdiri sejak 1 Februari 2024, tabungan warga RW 02 saat ini mencapai Rp 3 juta yang nanti bisa diambil nasabah (warga) dengan potongan 10 persen untuk ope-

rasional dan juga kas," ucap Ketua BS Berkah RW 02 Timuran, Budi Surahanto kepada KR, Sabtu (11/5) pagi saat BS Berkah buka di Balai RK Timuran.

Warga menyambut antusias dengan menyetorkan, menjual dan menabung sampah yang bernilai ekonomi di antaranya kardus, botol air mineral, minuman kemasan, besi/logam bekas gerobak dan lainnya. "Beratnya kita ukur sesuai harga yang ditetapkan per kg nya," ucap Budi didampingi Penasihat BS Berkah,

Suharminah.

Setelah ditimbang dan ditetapkan harga yang akan dibayarkan maka nilai rupiah tersebut dimasukkan dalam buku tabungan warga penyeter. "Setiap Buka sebulan sekali pada hari Sabtu Minggu ke-2, BS Berkah buka. Dari hasil setoran warga dana tabungan yang masuk bisa mencapai Rp 200.000 hingga Rp 300.000," tambah Suharminah yang juga Ketua RT 04 Timuran ini.

BS Berkah yang Sabtu (11/5) hari itu buka dari pukul 09.00 - 11.30 ini ditu-

tup dengan kedatangan kendaraan pengepul yang menjalin kerja sama. Membayarkan harga sampah hasil pilahan tersebut setelah ditimbang dan disepakati harganya. "Kami sangat terbantu dengan keberadaan BS Berkah, bisa mengurangi beban, di mana saat ini pembuangan sampah sangat terbatas, dan kita didorong untuk bisa memilah-milah sampah," ucap ibu rumah tangga, Yanti (50) warga RW 02 saat menyetorkan sampah hasil pilahannya. (Vin)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Brontokusuman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005